



AVIS SPECIFIQUE DE PASSATION DE MARCHÉ

CAMEROUN

Projet de Développement Rural Intégré Chari-Logone, Phase II
Secteur: Agriculture et développement rural

MODE DE FINANCEMENT : SHARI'AH

Accords de prêt n° 2CM-1001/94-95 Cameroun – BID (ISTISNA'A)

FOURNITURE DES MATERIELS AGRICOLES (QUINZE (15) CHARRUES, QUINZE (15)
BILLONNEURS ET QUINZE (15) TILLERS A 13 DENTS) POUR 03 CENTRES RURAUX AU PDRI-CL
N° 001 /AONO/PDRI-CL/CSPM/2025 DU 03/10/2025

- 1- Le Gouvernement du Cameroun a reçu un financement de la Banque Islamique de Développement afin de couvrir le coût du Projet de Développement Rural Intégré Chari-Logone et a l'intention d'utiliser une partie des savings pour financer le paiement du contrat de fourniture des matériels agricoles pour trois centres ruraux du PDRI-CL Phase II.
- 2- Le Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire à travers le Coordonnateur du PDRI-CL invite les entreprises intéressées et éligibles à soumissionner pour la fourniture de quinze (15) charrues, quinze (15) billonneurs et quinze (15) tillers à 13 dents au Projet de Développement Rural Intégré Chari-Logone phase II sis à Kousseri. Le délai de livraison desdits équipements est de quarante-cinq (45) jours.
- 3- La soumission se fera suivant la procédure d'appel d'offres national ouvert (National Competitive Bidding) de la BID, telle que spécifiée dans les Directives pour la passation des marchés de fournitures et travaux financés par la Banque Islamique de Développement (dernière édition de février 2023) et sera ouverte à tous les soumissionnaires éligibles, tels que définis dans les Directives.
- 4- Les soumissionnaires éligibles intéressés peuvent obtenir les informations complémentaires et consulter le DAO à l'Unité de Gestion du Projet PDRI-CL à l'adresse : BP: 295 Kousseri, Cameroun, Tel : (+237) 222 41 44 50, Mobile: (+237) 696 370 167, Fax: +237 222 41 44 50, E-mail: infos@pdri-cl.org, ou madi838@pdri-cl.org pendant les heures ouvrables de 07h30 à 15h30 (heure locale).
- 5- Le Dossier d'Appel d'Offres pourra être obtenu dans les services du Maître d'Ouvrage Délégué, notamment au bureau de l'expert en passation des marchés, sur présentation d'une quittance d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de cent mille (100 000 F CFA) payable par versement ou virement au compte « CAS-ARMP » n°10001 06860 975686 60001 - 28 ouvert à la BICEC à cet effet par l'ARMP.
- 6- Les offres doivent être déposées au bureau de l'expert en passation des marchés à l'adresse indiquée ci-dessous au plus tard le à Les offres électroniques ne seront autorisées. Les offres reçues hors délai seront rejetées. L'ouverture des offres sera publique en présence des représentants désignés des soumissionnaires et de toute personne souhaitant y assister, à l'adresse ci-dessous le à
- 7- Chaque offre doit contenir une garantie de soumission d'un montant de quatre millions quatre cent trente-six mille huit cent cinquante-neuf francs CFA (4 436 859 F CFA).
- 8- Adresse: les informations complémentaires peuvent être obtenues aux heures ouvrables à l'adresse suivante: Kousseri, Ancienne SEMRY; BP: 295 Kousseri, Cameroun

Tel/Fax: +237 222 41 44 50

Mobile: +237 696 370 167

Courriel électronique : infos@pdri-cl.org or madi838@pdri-cl.org

Site internet: www.pdri-cl.org

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001 /AONO/PDRI-CL/CSPM/2025 du 03/10/2025 POUR LA
FOURNITURE DES MATERIELS AGRICOLES AU PDRI-CL. "A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE
DEPOUILLEMENT"

Le Coordonnateur du PDRI-CL
Maître d'Ouvrage Délégué



Prof Madi Ali



SPECIFIC PROCUREMENT NOTICE

N° 001/NCB/CL-IRDP/STB/2025 OF 03/10/2025

CAMEROON

Chari-Logone Integrated Rural Development Project, Phase II

SUPPLY ET INSTALLATION OF AGRICULTURAL EQUIPMENT FOR THREE RURAL CENTERS

MODE OF FINANCING : IDB LOAN AGREEMENT

- 1- The Government of Cameroon has received financing from the Islamic Development Bank (IsDB) toward the cost of the Chari-Logone Integrated Rural Development Project, Phase II, and it intends to apply part of the proceeds of this financing to payments under the contract for the supply of equipment for rural centers.
- 2- The Project Management Unit under the Ministry of Economy, Planning and Regional Development now invites sealed bids from eligible bidders for the supply of those equipment (fifteen (15) plows, fifteen (15) ridgers and fifteen (15) 1-tooth tillers. The delivery period is expected to be around 45 days. The project is located in Kousseri.
- 3- Bidding will be conducted through the National competitive bidding procedures as specified in the IsDB's Guidelines for Procurement of Goods and Works under Islamic Development Bank Financing (current edition), and is open to all eligible bidders as defined in the guidelines.
- 4- Interested eligible bidders may obtain further information from and inspect the bidding documents from the Project Management Unit at the address: P.O BOX 295 Kousseri, Cameroon, Tel : (+237) 222 41 44 50, Mobile: (+237) 696 370 167, Fax: +237 222 41 44 50, E-mail: infos@pdri-cl.org or madi838@pdri-cl.org during office hours from 07h30 am to 03h30 pm (local time).
- 5- A complete set of bidding documents in French may be obtained from the services of the Contracting Authority, in particular the Procurement Expert's Office, upon presentation of a receipt for a non-refundable amount for the costs one hundred thousand (100,000 CFA francs) did by payment or transfer to the account "CAS-ARMP" No. 10001 06860 975686 60001 - 28 opened at BICEC BANK for this purpose by the ARMP.
- 6- Bids must be delivered to the address below by **01:30 pm local time** on 03/10/2025. They will be opened one hour after, in the presence of bidders' representatives, who choose to attend, at the address below. Late bids will be rejected and returned unopened
- 7- All bids must be accompanied by a bid security of 4 436 859 XAF (four million four hundred and thirty six thousand height hundred and fifty nine).

8. Address referred to above is:

INTERNATIONAL COMPETITIVE BIDDING LIMITED AMONG MEMBER COUNTRIES N° 001/NCB/IRDP-CL/STB/2025 OF 03/10/2025 FOR THE SUPPLY OF AGRICULTURAL EQUIPMENT FOR RURAL CENTERS AT CL-IRDP. **"TO BE OPENED ONLY DURING THE SPECIAL TENDER BOARD BID OPENING SESSION"**

Further informations could be obtained during work hours at the address below :

« Ancien SEMRY»,

P.O BOX 295 Kousseri, Cameroon

Tel/Fax: +237 222 41 44 50

Mobile: +237 696 370 167

E-mail: infos@pdri-cl.org or madi838@pdri-cl.org

Web site: www.pdri-cl.org

The CL-IRDP Coordinator,
Delegated Contracting Authority

